

奉仕活動を通じて、明るく
つたこの賞は、自治の精神
のもと、婦人会などの社会
の高宮一代さんが県自治賞
を受賞されました。



フォーラム会場で表彰を受ける高宮会長

◎みんなでつくろう 安全・
安心のまち
● 10月上旬、大韓民国、釜
山で開催のアジア競技大会、
女子ソフトテニス競技部門
に、5人の日本代表選手の
1人として出場が決定した
上嶋亜友美さんが、9月18
日(水)、大会への出発を前に
役場を訪れ、町長の激励を
受けました。

上嶋さんは、小学1年生
の頃から「上郡ジュニアソ
フトテニスクラブ」でテニ
スを始め、上郡中学校、姫
路商業高校を経て、昨年春
から実業団の東芝姫路に所
属、2年目を迎えた今年5
月のアジア大会予選で優勝

し、大会出場を決めました。

福井町長からの「町民の

皆さんも応援しています。

力いっぱいがんばって、夢

を叶えて下さい。」との言

葉に目を輝かせて大会に臨

む抱負を語っていた上嶋さ

ん、9月23日、全日本選手

権(新潟市)では、天皇賜

杯・皇后賜杯を見事手中に

収め、名実ともに日本一の

貫禄を見せました。

アジア大会での結果は、

韓国選手を相手に健闘した

ものの、団体リーグ戦で2

位、玉泉春美選手とペアを

組んだダブルス戦では惜し

くも4位となりました。

忠臣蔵芝居を、神田陽子ほか

の講談師、落語家が演じます。

加えて、忠臣蔵物の落語・講

談も楽しめるプログラムとな

っています。

☆とき 10月18日(金)

☆ところ 二日月カントリークラブ

☆フレー料 8000円

☆参加料 4000円(限定メ

ニュ一食事付)

※先着150名

☆申し込み・お問い合わせ

上郡から日本へ、そしてアジアの強豪に挑む秋！

上嶋亜友美さん(高田台)がソフトテニス競技でアジア大会に出場



円心くんの まちの話題

10月上旬、大韓民国、釜
山で開催のアジア競技大会、
女子ソフトテニス競技部門
に、5人の日本代表選手の
1人として出場が決定した
上嶋亜友美さんが、9月18
日(水)、大会への出発を前に
役場を訪れ、町長の激励を
受けました。

上嶋さんは、小学1年生

の頃から「上郡ジュニアソ

フトテニスクラブ」でテニ

スを始め、上郡中学校、姫

路商業高校を経て、昨年春

から実業団の東芝姫路に所

属、2年目を迎えた今年5

月のアジア大会予選で優勝

し、大会出場を決めました。

福井町長からの「町民の

皆さんも応援しています。

力いっぱいがんばって、夢

を叶えて下さい。」との言

葉に目を輝かせて大会に臨

む抱負を語っていた上嶋さ

ん、9月23日、全日本選手

権(新潟市)では、天皇賜

杯・皇后賜杯を見事手中に

収め、名実ともに日本一の

貫禄を見せました。

第1回アジア競技大会

上嶋亜友美さん(高田台)

期会

☆とき 10月18日(金)18時30分

19日(土)14時

18時30分

20日(日)14時

18時30分

10月18日(金)18時30分

19日(土)14時

18時30分

20日(日)14時